



学校だより 【7月19日号】

たてわり班活動開始 学校の様子8



校長室より⑥ 1学期終業式

本日1学期終業式を迎えました。世の中の状況を考えると今日をみんなで無事に迎えられることに改めて感謝したいと思います。式ではテレビ放送を通じて3つのこと を話しました。

①やさしい子



どもたちのがんばりややさ す。

②オリンピック

いろいろな議論がある中,オリンピックが開催されます。 いついつな議画かめる中、オリンピックが開催されます。 今年のオリンピックはいつもとちがって出場する選手を心 援するために外国の方が、日本に来ることができません。 様子はちがっても選手のみなさんはオリンピックに向けて 並々ならぬ努力を重ねてきました。このことは、日本で心 手も外国の選手も同じです。そんな選手たちをみんなで応 援しようという話をしました。

③ **命を大切に 命を守る** 3つめのお話は、命についてです。子ど いかなる時もかけがえのない命を守る行動をと 子どもたちの大切な とってほじいと私 8/24

大切な命について、いかなる時もかけがえのない命を守る行動をだけでなく生徒指導、体育主任それぞれの立場から話しました。に子どもたちも先生方も誰一人欠けることなくオールそうじゃが元気にそろうことが一番の願いです。心身ともに健康で過ごしいと思います。

校長室より⑦ありがとうございました オールそうじゃONE TEAM 1学期間,いろいろなことがありました。対応に追われながら子どもたちと向き合う時間を一番大切に考えてきました。日々状況が変化する中,総社小学校の子どもたち,総社小学校をいろいろな面から支えていただきありがとうございました。2学期以降もオールそうじゃ ONE TEAMとなって子どもたちの健やかな成長のために進んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。暑い日が続きますが、くれぐれもご自愛ください。